

PRI no trabaja con Morena, pero "en una democracia oposición dialoga con el Gobierno": Alejandro Moreno

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que su partido no trabaja con Morena, luego de que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reveló ayer que entre ambas fuerzas políticas existe un acuerdo que "va más allá de una reforma constitucional".

Desde la sede nacional del partido, Moreno Cárdenas reviró a las declaraciones del secretario de Estado al asegurar que "la coincidencia" de la postura de su partido con la reforma para ampliar la actuación de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública no significa un cambio de convicciones ni alianzas partidistas.

Respecto a las aseveraciones de López Hernández, sobre que buscarían un acuerdo para aprobar la Reforma Electoral, el priista señaló:

"Para decirlo fuerte y claro: No estamos trabajando con Morena ninguna iniciativa de Reforma Electoral. Vamos a contener cualquier intento por alterar el orden y las reglas del juego democrático. El PRI jamás votará una Reforma Electoral que atente contra el INE, el Tribunal o contra las reglas de participación y transparencia democrática"

Ante la insistencia sobre los acercamientos con la bancada guinda, Moreno Cárdenas respondió que en el Congreso de la Unión hay pláticas entre los coordinadores parlamentarios y que en una democracia, las fuerzas políticas y el Gobierno deben construir acuerdos y consensos.

"Así sea el Gobierno, nos tenemos que sentar a dialogar. No se lo vayan a decir a nadie, pero yo he visto que el diputado (Santiago Creel ha pedido audiencia con el Presidente de la República) muchas veces, no sé si ya se la dieron, eso he visto y pues está impulsando el diálogo, el construir por el país y no por eso van a criticarlo. Yo creo que es una posición para construir acuerdos y consensos, entonces en una democracia se dialoga con la oposición y la oposición dialoga con el gobierno", dijo

https://www.razon.com.mx/mexico/pri-morena-democracia-oposicion-dialoga-gobierno-alejandro-moreno-502057